

Essence: Doux enfants, vous avez maintenant reçu les yeux de la connaissance. Par conséquent, votre errance a maintenant cessé. Vous vous souvenez de la terre de la paix et de la terre du bonheur.

Question: Quel pouvoir les déités possèdent-elles? Grâce à quelle spécialité ont-elles ce pouvoir?

Réponse: Les déités ont le pouvoir de régner sur le monde entier. Elles ont ce pouvoir tout particulièrement grâce à la spécialité de suivre une seule directive. Là-bas, elles sont toutes unies (elles n'ont qu'une seule opinion), par conséquent, il n'est pas nécessaire d'avoir des conseillers etc. Les déités reçoivent de telles directives du Père à l'âge de confluence qu'elles peuvent régner pendant 21 vies. Là-bas, le roi a une seule *famille* divine. Il n'existe pas d'autres directives là-bas.

Chanson: Montre le chemin aux aveugles, Ô Seigneur!

Om shanti. Les enfants, vous avez maintenant reçu des yeux (la vue). Avant, vous n'aviez pas d'yeux. Quels yeux n'aviez-vous pas? Vous n'aviez pas les yeux de la connaissance. Vous aviez les yeux de l'ignorance. Les enfants, vous seuls savez que seul le Père unique est l'Océan de connaissance. Personne d'autre n'a cette connaissance spirituelle. C'est grâce à cette connaissance que vous recevez le salut, c'est-à-dire que vous allez dans la terre de la paix et la terre du bonheur. Les enfants, vos yeux ont maintenant été ouverts sur le fait que la terre du bonheur change pour devenir le royaume de Maya, c'est-à-dire la terre de la peine. Vous avez commencé à appeler: "Montre le chemin aux aveugles." Bien que sur le chemin de la dévotion ils fassent des feux sacrificiels, des dons et de la charité etc., personne ne peut trouver le chemin vers la terre de la paix ou la terre du bonheur. Chacun d'entre vous doit jouer son propre *rôle*. Le Père dit: Je reçois également un *rôle*. Sur le chemin de la dévotion, ils appellent: "Montre-nous le chemin de la libération et de la libération dans la vie." Pour cela, ils font tant de feux sacrificiels, tant de dons, de charité et errent tellement. Dans la terre de la paix et la terre du bonheur, il n'y a pas d'errance. Vous seuls le savez. Ces gens ne connaissent que les écritures ou les études de ce monde. Ils ne connaissent pas du tout ce Père spirituel. Il vient donner la connaissance au moment où Il doit accorder le salut à tous et où le vieux monde doit changer. Lorsque vous, les êtres humains, changez en déités, leur royaume s'étend sur le monde entier et on l'appelle le Paradis. Les habitants de Bharat savent que la religion originelle et éternelle des déités n'a existé qu'à Bharat; il n'y avait aucune autre religion à ce moment-là. C'est actuellement l'âge de confluence pour vous les enfants; tous les autres sont à l'âge de fer. Vous vous trouvez maintenant à l'âge de confluence le plus bénéfique. Ceux qui se souviennent du Père et suivent Sa shrimat sont à l'âge de confluence; tous les autres sont à l'âge de fer. A présent, il n'y a ni *souveraineté* ni *royaume*. Les gouvernements sont régis par diverses opinions. A l'âge d'or, les directives d'un seul empereur règnent sur le royaume. Il n'y a pas de conseillers là-bas; ils ont tant de pouvoir. Ensuite, lorsqu'ils deviennent impurs, ils ont des conseillers etc. parce qu'ils n'ont plus de pouvoir. A présent c'est le règne du peuple. A l'âge d'or, parce qu'ils suivent les directives d'Un Seul, ils ont un grand pouvoir. Vous recevez maintenant du pouvoir et ensuite vous règnez de manière indépendante pendant 21 vies. Il s'agit de votre *famille* divine. Actuellement c'est votre famille de Dieu. Le Père dit: lorsque vous considérez que vous êtes des âmes et que vous vous souvenez du Père, vous appartenez à la famille de Dieu. Lorsque vous êtes conscients du corps et que vous oubliez le Père, vous appartenez à la famille démoniaque. En une *seconde*, vous appartenez à la communauté de Dieu, et la *seconde* suivante, à la communauté démoniaque. Les enfants, c'est si facile de vous considérer comme des âmes et de vous souvenir du Père, mais vous trouvez cela

extrêmement difficile. Le Père dit: si vous considérez que vous êtes des âmes et que vous vous souvenez du Père, vos péchés seront détruits. Vous agissez grâce à votre corps. Vous ne pouvez pas accomplir d'actions sans votre corps. Essayez de rester dans le souvenir du Père tout en faisant chaque chose. Cependant, même ici, lorsque vous n'avez rien d'autre à faire, vous êtes incapables de vous souvenir du Père; vous oubliez. C'est cela l'effort. Dans bhakti, on ne vous demande pas de faire de la dévotion tout au long de la journée. Il y a des moments fixés pour cela, que ce soit tôt le matin, le soir ou pendant la nuit. Vous gardez alors les mantras que vous recevez dans votre intellect. Ils étudient tant d'écritures sur le chemin de bhakti. Vous n'avez pas à étudier ou à écrire des livres etc. Ces murlis etc. sont imprimés afin de vous *rafraîchir*. Autrement, aucun de ces livres ne restera. Ils seront tous détruits. Seul le Père unique possède cette connaissance. Ils ont maintenant donné le nom "Gyan Vigyan Bhavan" à un bâtiment comme s'ils enseignaient la connaissance et le yoga là-bas. Ils donnent juste de tels noms sans aucune signification. Ils ne savent pas du tout ce que sont gyan et vigyan. Maintenant vous le savez. Grâce au yoga, que l'on appelle vigyan, vous recevez la *santé*, et *l'histoire et la géographie du monde* vous sont expliquées à travers gyan. Vous devez savoir comment *l'histoire et la géographie du monde se répètent*. Là, il s'agit d'une étude limitée. Ici, vous avez *l'histoire et la géographie* illimitées dans votre intellect, c'est-à-dire la façon dont nous réclamons le royaume, comment et pendant combien de temps nous régnons sur le royaume et comment nous le recevons. Tout cela n'est dans l'intellect de personne d'autre. Seul le Père est *empli de connaissance*. Lui Seul vous explique comment le cycle du monde tourne. Parce qu'ils ne connaissent pas le *drama* prédestiné, les êtres humains disent qu'untel ou untel est parti dans le Nirvana et qu'il s'est fondu dans la lumière. Vous savez que tous les êtres humains entrent dans ce cycle du monde et que personne ne peut en être libéré. Le Père explique: une âme humaine quitte un corps et en prend un autre. Le *drama* est immense. Il y a une âme en chacun, et cette âme a *un rôle* impérissable enregistré en elle. On l'appelle le drama prédestiné. Puisqu'on l'appelle le *drama*, il doit bien avoir une durée. Le Père explique: ce *drama* dure 5000 ans. Dans les écritures du chemin de la dévotion, il est écrit que le drama durait des centaines de milliers d'années. Le dicton disant que les Kauravs étaient dans l'obscurité totale et les Pandavs complètement éclairés date du moment où le Père était là pour vous enseigner le Raja Yoga. Ces gens pensent que l'âge de fer doit encore durer 40000 ans. Ils ne savent pas que Dieu est là et que la mort de ce vieux monde est juste devant. Tout le monde dort dans le sommeil de l'ignorance. Lorsqu'ils voient une guerre, ils disent que c'est le signe de la guerre du Mahabharat. Ces *répétitions* continueront à avoir lieu. Ensuite, progressivement, elles cesseront. Vous savez que votre établissement n'a pas encore complètement eu lieu. Il n'est pas mentionné dans la Gîta que le Père a enseigné le Raja Yoga facile et a établi le royaume ici. Dans la Gîta, ils ont montré l'annihilation. On a montré que tous mouraient et que seuls les 5 Pandavs avaient été sauvés. Et ensuite ils se sont fondus dans les montagnes. Ils ne savent pas du tout ce qui s'est passé grâce au Raja Yoga. Le Père continue à tout expliquer. Tous ces aspects sont limités. Un Brahma limité (un père physique) crée et soutient, mais il ne détruit pas. Une femme est *adoptée*. Le Père vient également et Il vous *adopte*. Il dit: les enfants, J'entre en celui-ci et Je vous donne cette *connaissance*. Les enfants, Je vous crée à travers celui-ci. Il y a le Père et aussi la *famille*. Il s'agit de choses très profondes et très sérieuses qui ne se trouvent dans l'intellect de presque personne. Le Père dit maintenant: considérez tout d'abord que vous êtes des âmes. L'âme se libère d'un corps et en prend un autre. C'est au corps que l'on donne différents noms. Sa forme, son nom, ses *traits* etc., tout varie. Les *traits* de l'un ne peuvent pas être les mêmes que ceux d'un autre. Chaque âme a ses propres *traits* pour chaque vie. L'activité de chacun est également fixée dans le *drama*. C'est pour cela qu'on l'appelle le *drama* prédestiné. Le Père illimité dit maintenant: souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Alors pourquoi ne nous souviendrions-nous pas du Père? Cela demande des efforts. Les

enfants, lorsque vous êtes sur le pèlerinage du souvenir, de nombreuses tempêtes de Maya viennent et une bataille s'engage, mais vous ne devez pas être effrayés. Maya viendra à maintes reprises pour briser votre souvenir. Vous aurez des pensées tellement pécheresses que cela perturbera complètement votre esprit. Vous devriez tout de même continuer à faire des efforts. Le Père a expliqué comment Lakshmi et Narayan étaient en mesure de contrôler leurs sens. Ils étaient complètement sans vices. De qui ont-ils reçu ces enseignements? Les enfants, vous recevez maintenant les enseignements pour devenir comme eux. Ils n'ont aucun vice. Le royaume de Ravan n'existe pas là-bas; il apparaît plus tard. Personne ne sait qui est Ravan. Cela dépend aussi du *drama*. Les gens ne connaissent ni le début, ni le milieu, ni la fin du *drama*. Par conséquent, ils ont dit "neti, neti" (ni ceci ni cela)! Vous êtes en train de faire des efforts pour devenir les résidents du Paradis. Lakshmi et Narayan sont les maîtres du Paradis, n'est-ce pas? Ceux qui s'inclinent devant les idoles sont des êtres humains tamopradhan et dégradés. Le Père dit: tout d'abord, rendez une chose ferme: considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. C'est cela qui demande des efforts. Tout comme vous avez un emploi pour le Gouvernement pendant 8 heures, vous êtes maintenant également les aides du Gouvernement illimité. Faites des efforts pour rester dans le souvenir pendant au moins 8 heures. Votre niveau deviendra ensuite ferme et vous serez en mesure de ne vous souvenir de personne d'autre. Vous abandonnerez alors votre corps dans le souvenir du Père. Ensuite, vous deviendrez les perles du chapelet de la victoire. Un roi a tant de sujets! Les sujets doivent aussi être créés ici. Vous deviendrez les perles du chapelet de la victoire qui sont dignes d'être adorées. Il y a également le chapelet des 16108; il est gardé dans un grand *coffret*. Il y a le chapelet des 8, celui des 108 et enfin celui des 16108. Les enfants, vous avez appris le Raja Yoga auprès du Père et changé le monde entier le Paradis. C'est pour cela que vous êtes adorés. Vous étiez dignes d'adoration et vous êtes maintenant des adorateurs. Ce Dada dit: "Moi-même, j'égrainais les perles d'un chapelet." Dans le temple de Lakshmi et Narayan, on devrait y trouver le chapelet de Roudra. Vous faites d'abord partie du chapelet de Roudra et ensuite de celui de Rounda (Vishnou). Le chapelet *numéro* un est celui de Roudra dans lequel Shiva est également inclus. Comment Shiva existerait-il dans le chapelet de Rounda? Il s'agit du chapelet de Vishnou. Personne n'est en mesure de comprendre ces choses. Vous dites maintenant que vous allez devenir la guirlande autour du cou de Shiv Baba. Un chapelet de Brahmines ne peut être créé. Il n'en existe pas. Plus vous resterez dans le souvenir, plus vite vous viendrez régner là-bas. Vous ne pouvez recevoir ces enseignements nulle part ailleurs. Vous savez que vous allez abandonner votre vieux corps et devenir les résidents du Paradis. Bharat entière deviendra le Paradis. Bharat *en particulier* était le Paradis. Il est question de 5000 ans. Il ne peut s'agir de centaines de milliers d'années. Les déités existaient il y a seulement 5000 ans. Les gens ont oublié le Paradis, et donc ils en parlent simplement comme ça. Cependant, il n'en est pas ainsi. Une période aussi ancienne ne peut avoir existé. Il n'y a que la dynastie du Soleil, puis celle de la Lune et ensuite toutes les autres religions apparaissent. A quoi serviraient des choses aussi vieilles? Les gens achètent tant de ces choses! Ils accordent tant de *valeur* aux vieilles choses. Celui qui a le plus de *valeur* est Shiv Baba. Ils font tant de Shiva lingams etc. Personne ne comprend que l'âme est juste un point minuscule. Il s'agit d'une forme extrêmement subtile. Seul le Père unique explique qu'un point aussi minuscule a *un rôle* si grand enregistré en lui. Ce *drama* ne cesse de se *répéter*. Vous n'aurez pas cette connaissance là-bas; elle aura disparu. Qui d'autre pourrait donc vous enseigner le Raja Yoga facile? Ils ont inventé tout cela pour le chemin de la dévotion. Les enfants, vous savez maintenant que les trois religions - Brahmine, déités et guerriers - sont établies par le Père pour le futur nouveau monde. Les autres études concernent pour cette vie. Vous recevrez la récompense de cette étude dans le nouveau monde. Cette étude a lieu à la confluence. Il s'agit de l'âge de confluence le plus bénéfique. C'est certainement à l'âge de confluence que vous avez changé d'êtres humains en déités. Le Père vous explique tous les secrets, les enfants.

Baba sait que vous ne pouvez pas rester dans le souvenir tout le temps; c'est *impossible*. Par conséquent, écrivez votre *bilan* pour voir pendant combien de temps vous restez dans le souvenir. S'il y a de la conscience du corps, comment peut-il y avoir du souvenir? Il y a un immense fardeau de péchés sur vos têtes. C'est pour cela que Baba dit: restez dans le souvenir. Gardez une photo de la Trimurti dans votre *poche*. Cependant, vous oubliez encore et encore. En vous souvenant d'Alpha, vous vous souvenez de bêta etc. Vous devriez toujours avoir votre *badge* avec vous. Ayez également un peu de *littérature*. Vous pourrez alors la donner aux bonnes personnes qui sont intéressés. Les bonnes personnes ne les accepteront jamais gratuitement. Elles demanderont: "Combien cela coûte-t-il?" Dites-leur: "On donne cela aux pauvres gratuitement, mais vous pouvez donner ce que vous voulez." Cela doit rester très *royal*. Vos us et coutumes devraient être complètement différents de ceux de ce monde. Les personnes *royales* donneront d'elles-mêmes une chose ou une autre. Vous donnez cela à tout le monde pour leur bénéfice. Certains étudieront cette connaissance et vous enverront de l'argent. C'est vous qui prenez en charge les dépenses. Dites-leur: "Nous utilisons notre corps, notre esprit et nos richesses pour servir Bharat." Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin d'aider le Gouvernement illimité, faites des efforts pour rester dans le souvenir pendant au moins 8 heures. Ne soyez pas effrayés par les obstacles que Maya crée dans le souvenir.
2. Appartenez à la communauté de Dieu en cet âge de confluence le plus bénéfique et suivez les directives de Dieu. Tout en accomplissant des actions, ayez la pratique de rester dans le souvenir du Père unique.

Bénédictio: Puissiez-vous devenir détachés et conscients de l'âme en restant dans la grotte de l'introspection.

La grotte des Pandavs qui est montré est la grotte de l'introspection. Dans la mesure où vous restez détachés de votre corps et que vous restez dans cette grotte en étant stables dans votre forme de conscience d'âme, dans cette mesure vous resterez au-delà de l'atmosphère de ce monde sans être influencés. Cette grotte de l'introspection vous rend détachés de tous et amoureux du Père, et ceux qui sont aimés du Père deviennent automatiquement uniques.

Devise: La pratique spirituelle est la graine et les services, son expansion. Ne la cachez pas dans l'expansion.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt: Pratiquez l'état de conscience d'âme, soyez introvertis.

Le signe de l'introversio est d'être constamment perdus dans les profondeurs de l'océan et d'être une image de sincérité et de maturité. Les signes du niveau de conscience d'âme sont visibles sur le visage. D'un côté on voit un visage qui baratte et de l'autre un visage qui s'amuse, un visage souriant. Ces deux caractéristiques devraient être perçues sur le visage. Une âme introvertie est perçue comme étant joyeuse car l'opposition à Maya est terminée.